



# NEWSLETTER

APRIL 2023



## INFORMATIONEN

Die SuS erhalten ab Mai monatsweise ein Deutschlandticket als Busfahrkarte. Ab dem nächsten Schuljahr gibt es die Busfahrkarten als Handycode oder Chipkarte- dies müssen Sie selbst beantragen, über das Schreiben der Kreisverwaltung. Sie finden weitere Informationen auf unserer Homepage.

## TULPEN FÜR BROT

Liebe Schulgemeinschaft, die 7b hat im letzten Herbst wieder fleißig Tulpenzwiebeln in die Hochbeete gesetzt. Wie auch schon im letzten Jahr wollen wir wieder an der Aktion „Tulpen für Brot“ teilnehmen. Die Tulpen verkaufen wir für 0,80 € pro Stück, den Erlös spenden wir. Das Geld kommt Kindern in Not zu Gute. Ab sofort können Tulpen vorbestellt werden, vermutlich können wir Ende nächster Woche die Tulpen schneiden und verkaufen.



## BILDUNGSMESSE

Die Klassen 8b, 8c, 9a und 9b besuchten am Freitag, den 21.04.2023 die Ausbildungsmesse in der CGM Arena in Koblenz. Sie erkundigten sich über viele interessante Berufe, z.B. aus dem Bereich Handwerk, Pflege, Dienstleistungen.

Die Schüler fragten nach den schulischen Voraussetzungen für die verschiedenen Berufe und hörten den Ansprechpartnern der Betriebe interessiert zu. Teilweise konnten Einblicke in Berufsbilder durch praktische Angebote wie Löten oder elektronische Versuche gewonnen werden. Es gab aber auch Gewinnspiele und viele schöne und nützliche Werbegeschenke.

# NEWSLETTER



## BETRIEBSBESICHTIGUNG

In der siebten Klasse stehen Betriebsbesichtigungen auf dem Plan. Dieses Mal sind wir nach Hartenfels zur Burgmetzgerei Botte gefahren. Dort lernten die Schüler\*innen beim Rundgang durch den Betrieb die Vielfältigkeit des Metzgerberufes kennen. Sie durften selbst Schnitzel panieren oder Wurstspieße vorbereiten und im Anschluss Würstchen verkosten. Vielen Dank für die gut vorbereitete Besichtigung und die tollen Einblicke in den Beruf!



## STUDIENFAHRT ZUR GEDENKSTÄTTE HADAMAR DER KLASSEN 9



Dauerausstellung der Gedenkstätte Hadamar.  
Foto: Gedenkstätte Hadamar/Tanja Wesel

Die Klassen 9a und 9b haben die Gedenkstätte Hadamar besucht. Zunächst haben sich die Schüler/innen im Unterricht mit dem Thema des Nationalsozialismus befasst. Mit dem Besuch der Gedenkstätte am historischen Ort der ehemaligen Tötungsanstalt Hadamar, konnten die Schüler/innen sich nochmals kritisch mit der Geschichte der NS-„Euthanasie“ auseinandersetzen. In einem 90-minütigen geführten Rundgang wurde historisches Wissen direkt vor Ort vermittelt.

## PROJEKTWOCHE

Wie bereits im letzten Newsletter und auf der Homepage angekündigt, findet die Präsentation der Projekte am 25.05.23 statt. Dort haben Sie die Gelegenheit sich über die weiteren Möglichkeiten nach Klasse 9 zu informieren und können zudem unsere Arbeit an der Berggarten-Schule kennenlernen!



MIT HERZLICHEN GRÜSSEN  
*Kollegium der Berggartenschule*